



COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN

Aux agents de la ville de Mulhouse

Aux Policiers Municipaux

Aux Agents de Surveillance de la Voie Publique

La fédération des personnels des services publics et des services de santé Force Ouvrière apporte son soutien plein et entier aux agents de la ville de Mulhouse et tout particulièrement aux policiers municipaux et agents de surveillance de la voie publique, suite à l'attentat survenu à Mulhouse le samedi 22 février 2025, au cours duquel une personne a perdu la vie et des policiers municipaux et ASVP, dont un camarade Force Ouvrière, ont été blessés.

La fédération FOSPS, face à une telle attaque, tient à souligner le courage et la bravoure de nos collègues fonctionnaires territoriaux qui sont intervenus immédiatement pour protéger la population.

Nos pensées vont tout d'abord à la famille de la victime décédée, et nous apportons notre soutien infaillible aux collègues blessés et à leurs familles, dont l'un présente un pronostic vital engagé. Nous tenons également à exprimer notre solidarité envers l'ensemble des agents en cette période difficile.

La fédération FOSPS et la section FOPM appellent une nouvelle fois à une plus grande reconnaissance de l'engagement des policiers municipaux, qui assurent quotidiennement, par leur proximité, la sécurité de nos concitoyens.

Il est impératif que des mesures soient prises pour mieux protéger les agents, notamment en matière d'équipement et de formation face à de telles situations.

Fait à Paris, le 25 février 2025

